

Neue Prozesswelt Leben

Kurz und bündig:

Die NÜRNBERGER wird im Herbst dieses Jahres eine neue Prozesswelt für das Neugeschäft in der Lebensversicherung einführen.

Wann?

Die Umsetzung ist für den 15. Oktober 2020 geplant.

Warum?

Der Bedarf unserer Kunden und Vermittler an einfachen und passenden Produkten wächst. Die Anforderungen hinsichtlich maschinell unterstützter und transparenter Prozesse steigen. Das erfordert eine flexible und moderne IT-Landschaft z. B. bei dem Bestandsführungssystem.

Was ändert sich?

Primär ändern sich für Sie und Ihre Kunden die Versicherungsscheinnummern und teilweise die optische Gestaltung unserer Vertragsdokumente.

Die Vertragsnummern werden weiterhin 12-stellig sein, jedoch im Privatgeschäft kein Geburtsdatum mehr beinhalten. Ebenso werden alle Neuabschlüsse mit einer neuen Tarifgeneration abgebildet werden, d.h. die Tarifbezeichnungen werden sich nach unserem bekannten Schema ändern.

Auf die Bereitstellung von Dokumenten über die BiPRO-Schnittstellen und unsere Portalanwendungen, wie z.B. der Vertragsdatenzugriff, hat dies keine Auswirkungen.

Anträge der TG29 werden noch bis 01.12.2020 angenommen. Diese Anträge dürfen bis maximal 01.03.2021 vordatiert sein.

Sie haben Fragen?

Für Fragen, die Sie eventuell zur Einführung der Neuen Prozesswelt Leben haben, wurde schon jetzt ein Postfach eingerichtet:

NPL@nuernberger.de

Erfahren Sie mehr.

Zusätzlich stellen wir Ihnen im **NÜRNBERGER Vertriebsportal - vertrieb.nuernberger.de** eine **FAQ-Liste** zur Verfügung die wir laufend pflegen. Gerne steht Ihnen Ihr Vertriebsleiter auch für den persönlichen Austausch zur Verfügung.

